## **GESTPLANE GÈRE LES CLUBS**

Il s'agit d'un nouveau logiciel de planning très complet



GestPlane, le logiciel web dédié aux aéroclubs, est maintenant disponible. La première borne tactile produite a été mise en place à l'aéro-club Plane'Air, sur Lognes. L'association testait déjà la première version du logiciel sur ordinateur depuis décembre 2008. Grâce à une utilisation quotidienne et les remarques de ses utilisateurs, elle a été améliorée pour sortir sous sa forme finale: une borne tactile indépendante. Eric Paulle, de la société Goup. Images 2, a créé ce système pour aider les clubs à améliorer leur rentabilité : utiliser la flotte de

manière optimale grâce à la gestion des réservations, connaître les performances économiques d'un avion ou de l'ensemble du parc. simplifier la tenue des calendriers de licences et de visites médicales. des cotisations et des crédits des membres, de leur éventuelle relance, etc. Le logiciel, intuitif et sécurisé, présente un certain nombre de petit plus : prise en compte de la nuit aéronautique pour les réservations, faire un devis de masse et centrage pour vérifier ses calculs, faire un bilan carburant, et la possibilité de créditer son compte en ligne.